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LES RÉVÉLATIONS 
QUI CHANGERONT 
VOTRE VIE
Avez-vous déjà fait l'expérience d'une rencontre 
miraculeuse qui a allumé un feu en vous ? Pour 
moi, c'est le moment où le Seigneur a touché 
ma vie il y a cinquante-cinq ans. Alors que je 
célèbre cet événement, je repense au parcours 
miraculeux de ma vie, qui m'a amené jusqu’à 
ce jour. Il ne s'agit pas seulement de cette 
rencontre initiale, mais aussi de la révélation qui 
l’a accompagnée, qui a transformé et guidé ma 
vie.

Mon parcours a commencé par une rencontre 
avec le Seigneur le 23 mars 1968. Elle a changé 
ma vie, mais je me suis vite rendu compte que 
vivre uniquement sur des expériences passées 
ne suffisait pas. Avez-vous déjà eu un aperçu 
de qui était Dieu et de ce qu'il voulait faire dans 
votre vie, mais sans avoir la moindre idée de la 
manière dont vous alliez y parvenir ? C'est la 
situation dans laquelle je me trouvais.

Un sentiment de frustration a commencé à 
s'installer, car je manquais d'orientation et 
de clarté sur la façon de progresser dans ma 
relation avec le Seigneur.

Le tournant pour moi s'est produit lorsque Dieu 
a commencé à se révéler à moi à travers sa Parole. 
Ce n'était pas une connaissance intellectuelle, 
mais une expérience réelle et intime avec 
Dieu qui me révélait sa vérité. J'appelle cela 
la connaissance par révélation et elle ne m'a 
pas seulement transformé personnellement, 
mais elle a aussi transformé mon ministère. Je 
n'aurais jamais eu un tel impact sans la Parole 

inspirée par le Saint-Esprit.

Le problème avec la sagesse de ce monde, 
c'est qu'elle se limite au domaine physique. 
La sagesse de Dieu transcende l'intellect et 
nous permet de croire en un Dieu invisible qui 
transforme nos vies.

Une personne peut avoir de nombreux 
diplômes, mais cela ne garantit pas sa 

réussite. L'apôtre Paul était très cultivé, 
mais il considérait que toutes 

ses compétences n'avaient 
aucune valeur par rapport à la 

connaissance de Christ par la 
foi. Il ne s'est pas débarrassé 
de son intelligence, mais il l'a 
utilisée pour tout analyser 
et interpréter grâce aux 
révélations reçues du 
Seigneur.

« Mais ces qualités qui étaient 
pour moi des gains, je les ai 

regardées comme une perte à 
cause de Christ. Et je considère 

même tout comme une perte à cause 
du bien suprême qu’est la connaissance 

de Jésus-Christ mon Seigneur. À cause de 
lui, je me suis laissé dépouiller de tout et je 
considère tout cela comme des ordures afin 
de gagner Christ » - Philippiens 3:7-8

Paul a reçu une révélation qui surpassait 
même les expériences intimes des douze 
disciples. Sa compréhension de la nouvelle 
alliance et de la grâce de Dieu dépassait celle 
de Pierre, qui avait physiquement marché sur 
la terre pendant trois ans et demi avec Jésus. 
Il n'y a rien de comparable au fait que Dieu 
vous révèle sa sagesse et sa vérité au niveau 
du cœur.

Par exemple, savez-vous que lorsque vous 
êtes en difficulté et que vous n'avez pas assez 
d'argent, votre réaction naturelle sera de 
garder le peu que vous avez. Et pourtant, Dieu 
nous dit que lorsque nous donnons, il nous 
sera donné en retour, et donc en donnant une 
partie du peu que vous avez, vous y gagnerez 
au bout du compte.

de Dieu et la révélation qui l’a accompagnée.

L'apôtre Paul a décrit ce phénomène dans 1 
Corinthiens 2:1-3, où il dit qu'il n'est pas venu avec 
un discours éloquent, mais dans la faiblesse et 
la crainte. Le chemin du succès dans le royaume 
de Dieu n'est pas de s'exalter ou de se vanter et 
de montrer aux gens que vous êtes quelqu'un de 
spécial.

Le ministère de Paul n'était pas fondé sur 
l'éloquence ou le charisme, mais sur la 
connaissance de Christ crucifié. Lorsque 
vous vous humiliez, Dieu vous accorde 
plus de grâce et vous exalte lui-même.

« Humiliez-vous donc sous la 
puissante main de Dieu, afin qu’il 
vous élève au moment voulu. » - 1 
Pierre 5:6

La relation avec Dieu est une relation 
de cœur à cœur. Cela va au-delà de la 
simple compréhension mentale. C’est 
avec le cœur que l'homme croit (Rom. 
10:10), et cette croyance détermine nos 
actions et transforme nos circonstances.

Pendant mon séjour au Vietnam, je dirigeais 
une étude biblique avec un groupe de soldats. 
Un jour, un sceptique s'est joint à nous et m'a 
posé des questions auxquelles je ne pouvais pas 
répondre. Il m'a ridiculisé et est sorti, emmenant 
tout le groupe avec lui. Mais lorsqu'il est revenu 
vingt minutes plus tard et a dit qu'il voulait ce que 
j'avais, j'ai été stupéfait.

Cette expérience m'a appris que la foi, c'est 
plus que des discussions et des débats - c'est 
une relation authentique qui s'enracine dans 
des rencontres personnelles avec Dieu. Vous ne 
pouvez pas me dire que Dieu n'existe pas, parce 
que je le connais. Il vit à l'intérieur de moi. C'est 
ce qui a attiré cet homme, et grâce à cela, j'ai pu 
prier avec lui, le conduire au Seigneur, et il est né 
de nouveau !

Il y a des choses qui ne viennent que par révélation. 
Il ne s'agit pas simplement d'utiliser son intellect 
pour tout comprendre. Je ne dis pas que la 
raison n'est pas impliquée, mais il faut qu'elle soit 

Lorsque vous faites confiance à Dieu et que vous 
suivez ses instructions, même lorsque vous avez 
un manque ou une carence, vous croîtrez au lieu 
de décroître. Cela peut paraître illogique du point 
de vue naturel, mais dans le royaume de Dieu, 
le chemin qui mène vers le haut est celui qui 
passe par le bas. En donnant au lieu d'accumuler, 
vous vous ouvrez à la possibilité de recevoir 
davantage. Ce sont des vérités qui doivent être 
comprises par révélation personnelle.

Ce que je veux dire, c'est que la connaissance 
par révélation est bien supérieure à une 
simple connaissance intellectuelle - c'est un 
cheminement dans le domaine invisible des 
promesses de Dieu ! Cette révélation défie la 
raison humaine, mais cela plaît à Dieu lorsque 
nous lui faisons confiance au-delà des limites de 
la raison. Je ne dis pas que le christianisme est 
irresponsable ou irréfléchi. Mais une relation avec 
Dieu dépasse le simple raisonnement. Il s’agit de 
faire l'expérience de sa présence.

« Or, c’est à nous que Dieu l’a révélé, par son 
Esprit, car l’Esprit examine tout, même les 
profondeurs de Dieu. » - 1 Corinthiens 2 :10

La Parole de Dieu est vivante et puissante. Elle 
nous inspire et nous transforme lorsque nous la 
lisons avec un cœur ouvert, en permettant au 
Saint-Esprit de nous révéler la vérité.

Alors que je célèbre cinquante-cinq ans de 
ministère, je vous encourage à rechercher plus 
que de simples expériences. Lorsque vous lisez 
la Parole de Dieu, je prie que vous lui permettiez 
d'éclairer votre cœur sur ce qu’il veut vous aider à 
comprendre. Si vous laissez le Seigneur façonner 
votre vie par sa révélation, il vous conduira à des 
hauteurs que vous n'auriez jamais cru possibles.

Nous vous aimons.

https://www.youtube.com/channel/UCPOwQi_UqXZ-hJW5oNrqF8Q
https://www.facebook.com/andrewwommackfr
https://www.instagram.com/andrew_wommack_france/
https://www.tiktok.com/@andrewwommackfr
https://www.youtube.com/channel/UCPOwQi_UqXZ-hJW5oNrqF8Q
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Frères et sœurs, je vous encourage à revenir à votre 
premier amour et à persévérer dans la vérité. Je prie 
pour que cette citation du révérend Charles Finney 
(The Independent of New York, 1873) nous incite à 
assumer pleinement notre rôle dans la formation du 
tissu moral de notre nation :

« Frères, notre prédication portera ses fruits légitimes. 
Si l'immoralité domine dans notre nation, c'est en 
grande partie de notre faute. Si on assiste à un 
déclin de la conscience, la chaire en est responsable. 
N'ignorons pas ce fait, mes chers frères et sœurs mais 
prenons-le à cœur et soyons bien conscients de notre 
responsabilité en ce qui concerne la moralité de cette 
nation. »

Ce passage des Écritures sur les fils d'Issacar est un 
rappel important du besoin de comprendre les temps 
dans lesquels nous sommes et de savoir quelles 
actions nous devons entreprendre. Embrassons cette 
responsabilité et apportons le salut, la délivrance et 
l'espérance à ceux qui sont dans le besoin.

Le pasteur Duane Sheriff a adressé ce message 
puissant aux pasteurs et aux prédicateurs lors de la 
Minister’s Conference de 2022. Si vous servez en tant 
que pasteur ou prédicateur et que vous parlez anglais, 
inscrivez-vous pour nous rejoindre du 2 au 6 octobre 
en direct sur Youtube à l’occasion de la Global 
Minister’s Conference 2023. Pour vous inscrire, cliquez 
sur la bannière de l'événement.

Duane Sheriff est le pasteur principal et fondateur de Victory Life Church, une église 
multi-campus dont le siège se trouve à Durant, dans l’Oklahoma. Il est oint pour 
prêcher l'Évangile avec simplicité et croit qu'une relation intime avec le Seigneur 
est essentielle pour chaque croyant. Il voyage dans le monde entier pour enseigner 
dans des églises et des conférences, et il est l'auteur de plusieurs livres. Son livre le 
plus récent s'intitule "Erasing Offense" (Effacer l'offense). Pour en savoir plus sur le 
ministère et l'enseignement du pasteur Duane, consultez le site PastorDuane.com

Vous êtes-vous déjà demandé comment 
véritablement comprendre l’époque dans 
laquelle nous vivons et comment savoir quelles 
actions prendre face à l'incertitude ? On trouve 
dans la Bible un passage fascinant sur l'histoire 
d'une petite tribu remarquable de guerriers 
connus sous le nom des fils d'Issacar :

« Des fils d'Issacar, ayant l'intelligence des temps 
pour savoir ce que devait faire Israël, deux cents 
chefs, et tous leurs frères sous leurs ordres. » - 1 
Chroniques 12 :32 (LSG)

Les fils d'Issacar étaient le plus petit groupe 
de guerriers que le roi David ait choisi mais 
ils avaient une profonde compréhension de 
l'époque dans laquelle ils vivaient et des actions 
qu'Israël devait entreprendre.

Nous devons demander à Dieu de comprendre 
les temps dans lesquels nous nous trouvons en 
reconnaissant que nous ne sommes pas ici par 
hasard, mais que nous avons été placés en cette 
saison et en ce lieu dans un but précis. Dieu a 
une parole et un plan uniques spécialement 
pour vous ! Il est en train de lever une armée 
de croyants qui savent comment mener le bon 
combat, de la bonne manière.

En tant que disciples de Jésus, nous sommes 
appelés par Dieu à être la conscience de notre 
nation !

Nous portons une responsabilité solennelle 
et sacrée à l'égard de notre génération. Nous 
devons dire la vérité avec amour, expliquer les 
signes des temps et communiquer efficacement 
ce qui doit être fait. Bien qu'un grand combat 
et des épreuves nous attendent, nous devons 
maintenir notre intégrité et rester fidèles à Jésus, 
même en face de la mort.

COMPRENDRE NOTRE ÉPOQUE : NOTRE RÔLE 
POUR FAÇONNER L'AVENIR DE NOTRE PAYS

VIVRE LE MEILLEUR 
DE DIEU. NE VOUS 
CONTENTEZ PAS 
DE MOINS
Il faut apprendre à recevoir le meilleur de Dieu. La 
principale raison pour laquelle nous ne le recevons 
pas, c'est parce que nous sommes prêts à nous 
contenter de moins. Rares sont ceux qui sont 
véritablement engagés à recevoir le 
meilleur de Dieu pour eux. Influencés 
par le monde, nous acceptons bien 
moins que ce que Dieu a pourvu. 
Tant que vous pourrez vivre avec 
moins que le meilleur de Dieu, 
vous le ferez. C'est une vérité 
puissante.

Pour vivre tout ce que Dieu a pour 
vous, vous devez être fatigués 
d'être malades et fatigués. 
Une sainte insatisfaction de la 
médiocrité est nécessaire. Cela 
ne se produit pas accidentellement 
ou automatiquement. Vous devez 
le poursuivre. Si vous ne le faites pas, 
vous ne l'obtiendrez pas.

Notre monde déchu va naturellement du bon au 
mauvais. Les choses ne s'améliorent pas sans effort. 
Nous devons chercher, frapper et demander pour 
recevoir. Nous devons élever nos objectifs et viser 
plus haut. La plupart des gens ne tirent sur rien et 
font mouche à chaque fois.

Jérémie 29:11 révèle les pensées de paix et 
d'espérance de Dieu envers nous, même dans les 
circonstances les plus difficiles. En l'invoquant, en 
priant et en le cherchant de tout notre cœur, nous 
pouvons le trouver. Nous devons refuser de nous 
contenter de moins que le meilleur de Dieu.

Beaucoup de chrétiens n'ont pas cette attitude. 
Les attentes au sein de l'église ont été revues à la 
baisse. La peur de la déception conduit les pasteurs 
à enseigner aux gens à se contenter de moins. Nous 
avons tous été influencés par une culture impie, 
mais nous devons commencer à avancer dans 
la direction du meilleur de Dieu. Il y a bien plus à 
découvrir pour chacun d'entre nous.

Un jour, nous nous tiendrons devant Dieu et nous 

réaliserons ce que nous aurions pu avoir sur terre. 
La même puissance qui a ressuscité Christ d'entre 
les morts a toujours été en nous. Nous n'avions 
pas besoin d'être malades, fauchés, déprimés ou 
découragés. L'amour, la joie, la paix et d'autres 
vertus ont toujours été en nous. Nous n'avons pas 
à nous contenter d'une existence médiocre. Jésus 
est mort pour nous délivrer du mal qui prévaut 
dans ce monde. Moïse, dans le cadre d’une alliance 
inférieure, est resté vigoureux jusqu'à l'âge de 120 
ans. Nous qui vivons dans le cadre d'une meilleure 
alliance, nous ne devrions pas nous contenter de 
moins.

Pour vaincre ce monde, nous devons 
mener le combat de la foi et refuser 

d'être satisfaits. Le monde ne va 
pas nous y encourager, pas plus 
que la plupart des chrétiens. La 
religion est une arme puissante 
que Satan utilise pour nous 
dissuader de croire en quelque 
chose de plus. Dieu fait des 
miracles aujourd'hui, et il ne 
veut pas que nos vies soient 
détruites.

Nous devons comprendre qu'il 
s'agit de recevoir ce que Dieu a déjà 

fait. Nous n'avons pas besoin que 
Dieu nous guérisse ; nous avons déjà 

été guéris par ses meurtrissures. Cette 
puissance miraculeuse est déjà en nous. Nous 

avons besoin de croire et d'apprendre à recevoir ce 
que Dieu a déjà fait.

Le livre d'Andrew, « Vivre le meilleur de Dieu », 
vous permettra d’approfondir ce message. Il est 
disponible à la vente sur notre boutique awmi.fr.

Ressources disponibles !

Rendez-vous sur awmi.fr

Livre eBook

https://www.youtube.com/channel/UCPOwQi_UqXZ-hJW5oNrqF8Q
https://www.facebook.com/andrewwommackfr
https://www.instagram.com/andrew_wommack_france/
https://www.tiktok.com/@andrewwommackfr
https://pastorduane.com/
https://www.awmi.fr/boutique/
https://www.awmi.fr/ministers-conference-2023/
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2. Rendez grâce en toutes choses.

La première épître aux Thessaloniciens, 
chapitre 5:16-18 (KJF) dit : « Réjouissez-vous 
toujours. Priez sans cesse. En toutes choses 
remerciez : car telle est la volonté de Dieu en 
Christ Jésus à votre égard. »

Tout ce qui vous arrive n'est pas 
nécessairement la volonté de Dieu, mais 
rendre grâce au milieu de tout ce qui vous 
arrive est bien sa volonté !

Considérez l'exemple de l'apôtre Paul. Lorsqu'il a obéi 
à Dieu pour aller exercer son apostolat en Macédoine, 
où s'est-il retrouvé ? Battu et en prison ! Mais lorsque 
Paul a commencé à remercier et à louer Dieu, les 
portes de la prison se sont ouvertes, et le geôlier ainsi 
que toute sa famille ont été sauvés. (Actes 16:9-10 et 
19-36).

Vous pouvez vous trouver dans la volonté 
géographique et professionnelle de Dieu, comme 
Paul, et ne pas être dans sa pleine volonté tant que 
vous ne commencez pas à rendre grâce à Dieu.

3. Débarrassez-vous du diable !

Une fois de plus, Paul a été jeté en prison alors qu'il 
faisait la volonté de Dieu à Jérusalem. Emprisonné sur 
un bateau, une tempête est arrivée et il a fait naufrage 
(Actes 27) ! Après avoir réussi à atteindre une île, un 
serpent l'a mordu. À ce stade, la plupart d'entre nous 
commenceraient à se plaindre. Mais qu'a fait Paul ?

Il a secoué le serpent dans le feu et n'a souffert aucun 
mal (Actes des Apôtres 28:1-5) ! Vous devez faire 
comme Paul et vous débarrasser du diable.

Frères et sœurs, si vous suivez ces trois conseils, je 
suis convaincu que vous resterez dans la volonté de 
Dieu. Ne laissez pas Satan vous éloigner de la volonté 
objective de Dieu révélée dans sa Parole lorsque vous 
cherchez sa volonté subjective pour votre situation 
particulière. Si vous mettez en pratique ces principes, 
les réponses viendront sûrement !

Dois-je accepter ce travail ? Dois-je acheter cette 
maison ? Dois-je épouser cette personne ?

Ma femme et moi avons été pasteurs pendant vingt-
sept ans, et je ne saurais vous dire combien de fois 
ces questions nous ont été posées.

Peut-être avez-vous aussi des questions de ce genre 
sur la volonté de Dieu pour votre vie, mais je vous 
encourage à ne pas vous sentir impuissants. Dieu 
veut que vous accomplissiez sa volonté plus que 
vous ne le voulez vous-même !

Voici trois conseils pour vous aider à rester dans la 
volonté de Dieu :

1. Étudiez les Écritures qui disent, « ceci est la 
volonté de Dieu ».

Lorsque vous prenez le temps de parcourir les Écritures 
et de vous soumettre à marcher dans la volonté 
explicite et objective de Dieu - c'est-à-dire ce qui est 
expressément indiqué comme étant sa volonté dans la 
Bible - alors la volonté subjective – ce que les Écritures 
n'énoncent pas directement - devient claire pour vous 
personnellement.

Il ne s'agit pas de vous engager à accomplir la volonté 
de Dieu par vos propres forces. Si vous puisez dans sa 
grâce, pour accomplir la volonté objective de Dieu et 
faire ce que vous ne pouvez pas accomplir dans votre 
chair, vous aurez accès à la capacité de Dieu et vous 
trouverez les réponses subjectives que vous recherchez.

Greg Mohr est ambassadeur du ministère de l'A.R.M.I. et directeur du programme 
de formation pastorale en troisième année à l’école biblique Charis. Il a été pasteur 
pendant vingt-sept ans. Greg est aujourd'hui un enseignant très apprécié à Charis, 
ainsi qu’un conférencier et un auteur. Il est diplômé du Rhema Bible Training Center et 
a obtenu une maîtrise en leadership de la Southwestern Christian University. Greg est 
marié à sa meilleure amie, Janice, et ils sont les heureux parents de quatre enfants et 
grands-parents de douze petits-enfants.

Saviez-vous que la théorie selon laquelle l'homme 
descend du singe ne repose sur aucune preuve 
factuelle ? Les chercheurs n'ont jamais observé la 
transformation d'une espèce à une autre. Pourtant, 
l'évolution est couramment enseignée dans les 
écoles et a un impact considérable sur les enfants 
facilement impressionnables, et ce malgré l'absence 
de preuves scientifiques.

L'idée selon laquelle la vie est apparue à partir de 
rien, appelée génération spontanée, a été réfutée 
depuis longtemps et va à l'encontre de plusieurs 
lois scientifiques, notamment la loi de cause à effet, 
la loi de conservation de l'énergie et de la masse et 
la loi de l'augmentation de l'entropie. La théorie de 
l'évolution n'est pas une science mais un rejet de 
Dieu.

« Sachez avant tout que dans les derniers jours 
viendront des moqueurs [pleins de raillerie]. Ces 
hommes vivront en suivant leurs propres désirs (…) 
De fait, ils veulent ignorer que des cieux ont existé 
autrefois par la parole de Dieu, ainsi qu’une terre 
tirée des eaux et au milieu d’elles. » - 2 Pierre 3:3 et 5 

L'ignorance volontaire montre que quelque chose 
est connu mais est écarté et rejeté sans réflexion 
sérieuse. Lorsque les gens embrassent le mensonge 
de l'évolution et rejettent le fait de l'existence de 
Dieu, la Bible les qualifie de fous.

« Le fou dit dans son cœur : ‘Il n’y a pas de 
Dieu !’ » - Psaume 14 :1

Malheureusement, de nombreux 
dirigeants d'église ont fait des 
compromis sur cette question, 
soit en acceptant l'évolution soit 
en raisonnant que Dieu utilise 
l'évolution. Mais ils pervertissent 
la vérité et trompent un grand 
nombre de personnes. C'est 
pourquoi il est si important 
d'avoir une vision biblique du 
monde !

Avoir une vision biblique du 
monde, c'est voir le monde 
comme la Bible nous enseigne à 
le voir. Elle nous dit que Dieu a créé 

Greg Mohr

tout ce qui est dans les cieux et sur la terre, les 
choses que nous pouvons voir et celles que nous ne 
pouvons pas voir.

« En effet, c’est en lui que tout a été créé dans le 
ciel et sur la terre, le visible et l’invisible, trônes, 
souverainetés, dominations, autorités. Tout a été 
créé par lui et pour lui. » - Colossiens 1:16

Dans Genèse 1, il est dit à plusieurs reprises que 
Dieu a donné à chaque créature de la terre, de la 
mer et de l'air la capacité de se reproduire selon 
son espèce. Bien que certains aspects de la Bible 
soient symboliques, il est toujours crucial que nous 
abordions la Bible de manière littérale. Lorsque 
la Bible déclare que Dieu a créé le ciel et la terre 
le premier jour (Gen. 1:1 et 5), ce n'est pas du 
symbolisme.

La clé pour marcher dans la victoire dans ces 
derniers jours est une vision du monde fondée sur la 
Parole de Dieu.

Tout ce qui nous entoure montre qu'il y a un 
Créateur qui a fait le monde et tout ce qu'il contient, 
et qu'il nous guide avec sa sagesse et son amour. 
En étant guidés par cet amour et en comprenant 
ce que la Bible nous enseigne sur les origines de la 
vie et notre raison d'être, nous pouvons sauvegarder 
notre foi et communiquer la vérité avec compassion 
à un monde confus et souffrant.

Visitez awmi.net/BW-Foundation (uniquement 
disponible en anglais) aujourd'hui pour transmettre 

à votre famille une vision 
biblique du monde !

TROIS CONSEILS 
POUR VOUS AIDER 
À RESTER DANS LA 
VOLONTÉ DE DIEU

DES FONDATIONS 
SOLIDES

R
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r l

es m
ensonges de l'évolutio

n

https://www.youtube.com/channel/UCPOwQi_UqXZ-hJW5oNrqF8Q
https://www.facebook.com/andrewwommackfr
https://www.instagram.com/andrew_wommack_france/
https://www.tiktok.com/@andrewwommackfr
https://www.awmi.net/BW-Foundation/
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Suivez-nous sur YOUTUBE
Youtube.com/Andrew Wommack France

Suivez-nous sur FACEBOOK  
Facebook.com/andrewwommackfr

Suivez-nous sur INSTAGRAM
Instagram.com/andrew_wommack_france

Suivez-nous sur TIKTOK
tiktok.com/@andrewwommackfr

Désireux de jouer au football avec les meilleurs, 
Tony espérait rejoindre la National Football League. 
Après avoir été recruté par les Steelers, il a changé 
de poste en faveur de certains joueurs blancs, 
est resté sur le banc de touche jusqu'à ce qu'il 
remplace deux quarterbacks blessés. Il a ensuite 
été démis de son poste d'entraîneur en raison 
de ses tactiques de leadership biblique perçues 
comme « faibles ».

Malgré les obstacles, son esprit sportif et son 
caractère exceptionnel lui ont permis de devenir 
le premier entraîneur principal afro-américain 
à remporter un Super Bowl ! Tony a défié les 
pronostics, et tout a commencé par les conseils 
chrétiens qu'il a reçus de son père.

Lorsque Tony et son équipe victorieuse du Super 
Bowl sont allés rencontrer le président à la Maison 
Blanche, son père était assis sur le siège avant du 
bus. Ce fut sa plus grande victoire !

Comme Will et Tony, vous pouvez également 
être confronté à des moments de désespoir. Le 
climat politique actuel, les soucis financiers ou 
les inquiétudes concernant la foi de vos enfants 
peuvent vous décourager. Mais le même Dieu qui a 
guidé Will et Tony se tient prêt à vous aider !

Will Dungy avait toutes 
les raisons de se sentir 

désespéré. Bien qu'il ait servi 
pendant la Seconde Guerre 

mondiale, qu'il ait obtenu un doctorat 
et qu'il soit devenu enseignant, en tant qu'homme noir des 
années 1950, il n'avait pas le droit de prendre les bus publics 
ni d'enseigner dans les écoles blanches. À une époque où 
il n'y avait pas d'espoir, la foi en Dieu de Will l'a amené à 
influencer des générations de manières inimaginables.

Pour améliorer cette situation, Will s'est donné à fond pour 
préparer ses élèves à briller le jour de l'intégration et a 
influencé de nombreuses vies. Mais son fils, Tony Dungy, est 
devenu son plus grand héritage.

Adolescent noir dans les années 1960, Tony a dû relever les 
mêmes défis que son père, mais avec un talent d'athlète. 
Lorsque Martin Luther King Jr, champion de l'égalité des 
droits, a été tragiquement assassiné, de nombreux athlètes 
ont protesté en refusant de se lever pendant l'hymne 
national lors des matchs. Tony a demandé l'avis de son père 

pour savoir s'il devait se joindre à ses 
coéquipiers pour protester.

Ancré dans sa foi, Will lui a 
conseillé de ne pas suivre la foule 
mais de faire la différence de façon 

unique et personnelle. Inspiré, 
Tony a décidé de se tenir 
debout pendant l'hymne 
national lors des matchs, 
tout en inclinant la tête 

pour prier.

Le parcours de 
Tony dans la vie 

a été marqué 
par de nombreux 

obstacles. Il aurait 
pu facilement 

céder aux pressions, 
mais nourri par la foi 

de son père, il les a tous 
surmontés !

DU DÉSESPOIR À L'HÉRITAGE :
LES RÉCITS INSPIRANTS DE LA VIE DE 

WILL ET TONY DUNGY

LIBÉRER LA PUISSANCE ILLIMITÉE DE DIEU : 
LE PARCOURS DE GUÉRISON DE TERESA HOUGHTELING

Imaginez une vie où tous vos problèmes 
disparaissent à la lueur d'une foi inébranlable, 
et où la douleur et les limites ne sont plus que 
de lointains souvenirs. C'est exactement ce 
qui est arrivé à Teresa Houghteling, et voici 
son histoire.

Lorsque la thyroïde de Teresa a cessé de 
fonctionner il y a vingt-deux ans, on lui 
a diagnostiqué le syndrome de Sjögren, 
une maladie auto-immune fatale. Après 
avoir reçu la prière de nombreuses 
personnes, sans obtenir de résultats, elle 
avait perdu l'espoir d'être un jour guérie.

Cependant, tout a changé lorsqu'elle 
s'est inscrite à l’école biblique Charis et a 
commencé à découvrir la vérité sur la volonté 
de Dieu concernant sa guérison. Un jour, alors 
qu'elle se sentait très mal, elle a décidé de ne pas 
aller en cours et de se reposer chez elle. Ce jour-là, 
elle est tombée sur l'un des enseignements d'Andrew, 
et ce qu'elle a entendu a complètement changé sa vie.

Dans cet enseignement, Andrew disait :

« La raison pour laquelle les croyants ne sont pas guéris 
est que leur corps physique est plus réel que leur esprit. 
Si vous en arrivez au point où votre homme spirituel est 
plus important que vos sens physiques, alors ce qui est 
vrai dans le spirituel devra se réaliser dans le naturel. »

Ces mots ont frappé Teresa comme un coup de 
tonnerre. Cette révélation, associée à l'enseignement 
qu'elle recevait à Charis, l'a mise sur la voie de la santé 
totale. Le moment était venu de se focaliser sur ce que 
les Écritures disent au sujet de la guérison plutôt que 
sur ce qu'elle ressentait. Les mensonges qu'elle croyait 
au sujet de la volonté de Dieu pour sa santé ont été 
déracinés ce jour-là !

1 Pierre 2:24 dit : « Lui qui a lui-
même porté nos péchés 
dans son corps à la 
croix afin que, libérés 
du péché, nous vivions 
pour la justice. C’est par 
ses blessures que vous 
avez été guéris. »

Elle a enfin réalisé que 
Jésus avait déjà accompli 
la guérison sur la croix. 
Grâce à ce que Christ a 
accompli sur la croix, la 
guérison était déjà acquise 
dans son esprit ! Elle n'avait 

plus qu'à se conformer à la 
Parole de Dieu et à ordonner 

à ses symptômes de 
s'enfuir au nom de Jésus 

(Marc 11:23-24).

Teresa s'est sentie 
incitée par le Saint-
Esprit à arrêter 
de prendre ses 
médicaments. Elle 
s’est emparée de 
son autorité en tant 
que croyante, et 

elle a ordonné avec 
assurance à tous les 

symptômes de quitter 
son corps. Et c'est ainsi 

que ses symptômes ont 
commencé à disparaître 

progressivement, l'un après 
l'autre !

Après avoir entendu l'enseignement d'Andrew ce jour-
là, elle a appris à donner plus d'importance à l'œuvre 
accomplie à la croix dans son esprit qu'aux symptômes 
dans son corps physique. Aujourd'hui, Teresa est 
complètement guérie !

Voici les paroles d'encouragement que Teresa vous 
adresse :

« Je suis si reconnaissante de ne pas avoir été guérie 
lorsque quelqu'un a prié pour moi. Je suis si reconnaissante 
d'avoir été guérie par la Parole. Quiconque vient avec une 
volonté déterminée à obtenir ce que Jésus a prévu pour 
nous, avec des oreilles et un cœur ouvert, peut recevoir 
ce que j'ai reçu. »

Amis et partenaires, votre générosité a 
permis à des milliers de personnes 

comme Teresa de faire l'expérience de 
la guérison. Ensemble, nous pouvons 
continuer à avoir un impact durable, 
en libérant la puissance de Dieu 
dans d'innombrables vies.

Visitez awmi.net/
TeresaHoughteling pour voir la 

vidéo captivante de l'histoire 
de Teresa ! (disponible en 

anglais). 

Les citations ont été éditées 
pour des raisons de longueur 

et de clarté.

https://www.youtube.com/channel/UCPOwQi_UqXZ-hJW5oNrqF8Q
https://www.facebook.com/andrewwommackfr
https://www.instagram.com/andrew_wommack_france/
https://www.tiktok.com/@andrewwommackfr
https://www.awmi.net/video/series/healing-journeys/?episode=charis-student-healed-of-sjogrens-syndrome-teresa-houghteling
https://www.awmi.net/video/series/healing-journeys/?episode=charis-student-healed-of-sjogrens-syndrome-teresa-houghteling
https://www.awmi.fr/product/partenaire/
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